
SKU CODE	 EAN CODE 
WSB-200 	 7436933036077

SKU CXODE	 EAN CODE 
WS-200	 3291204101052

OFYR WOOD STORAGE 
BLACK 200

OFYR WOOD STORAGE 
CORTEN 200

OFYR 
WOOD STORAGE
200

206 | Oil Can 180 | Gloves Brown208 | Wood Bag186 | Cooler 194 | Cast Iron Casserole 
Set 21 + 26

178 | Leather Apron Brown

Das OFYR Wood Storage verwandelt einen Holzstapel in eine dekorative Zierwand. 
Werkzeuge und sonstige Gegenstände können im aufklappbaren Fach an der Oberseite 
ordentlich verstaut werden. Das Storage ist in 3 Größen erhältlich und kann endlos 
miteinander verbunden werden, so dass er sich an jeden Außenbereich anpassen lässt. 

•	 Das Storage enthält ein aufklappbaren Fach an der Oberseite, in dem das Zubehör 		
	 aufbewahrt werden kann. 
•	 Die Black Modelle sind trotz ihrer hochwertigen Beschichtung anfälliger für Kratzer und 	
	 Schäden.
•	 Es wird dringend empfohlen, die Holzlagereinheiten an einer Wand zu befestigen und so 	
	 gegen Kippen zu sichern.
•	 Die Einheiten können endlos miteinander verbunden werden.

The OFYR Wood Storage turns a pile of wood into a decorative wall. Behind the hinger 
door at the top is a shelf, which is the perfect place for storing tools and accessories. The 
cabinet is available in 3 sizes and can be linked endlessly, making it adaptable to any 
outdoor space. 

•	 The cabinet contains a shelf with a hinged door, where accessories can be stored. 
•	 Despite their high-quality coating, the Black models are more susceptible to scratches and 	
	 damage.
•	 It is strongly recommended to fix the Wood Storage units to a wall. 
•	 The units can be linked together endlessly.

Material		  Corten steel	 Black coated steel

Dimensions		  216x200x45 cm	 216x200x45 cm

Weight		  163,5 kg	 180,5 kg

Storage capacity		  2 m3	 2 m3

Material		  Corten-Stahl	 Schwarz beschichteter Stahl

Abmessungen		  216x200x45 cm	 216x200x45 cm

Gewicht		  163,5 kg	 180,5 kg

Speicherkapazität		  2 m3	 2 m3
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